

Équateur: Suspension de l'audience d'habeas corpus pour l'ex-vice-président



La Habana, 2 Juin (RHC) L'audience prévue pour évaluer un habeas corpus en faveur de l'ancien vice-président de l'Équateur, Jorge Glas, considéré par beaucoup comme une cible politique du

gouvernement, a été suspendue jusqu'à nouvel ordre.

Le processus a été interrompu en raison d'un certificat médical présenté par l'avocat Carlos Albear, de l'équipe juridique de Jorge Glas, en raison de problèmes de santé.

Pour sa part, Edison Loaiza, représentant de la citoyenne qui a déposé l'habeas corpus, a déclaré qu'il y a trois raisons à la demande : les menaces contre l'ex-officiel, la maladie et le respect du temps requis pour avoir bénéficié du changement de mesures.

Quant à la question de la santé, il a précisé : "que sous recommandation des médecins du ministère de la santé, Glas a besoin d'une attention spécialisée.

La date de la reprise de l'audience n'a pas encore été annoncée par la juge des garanties pénitentiaires, Soledad Manosalvas.

Le procès comprendra des témoignages de médecins et du directeur de la prison de Cotopaxi, José Ignacio Arévalo.

Glas, qui est sorti de prison pendant 40 jours, a été transféré de son domicile dans la ville de Guayaquil à la prison 4 de Quito, où va se dérouler l'affaire.

Depuis son arrestation en 2017, Jorge Glas a été poursuivi et condamné dans les affaires Odebrecht et de corruption, dans le cadre de procédures d'irrégularités, dénoncées par sa défense, des organisations sociales et des défenseurs des droits humains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289557-equateur-suspension-de-laudience-dhabeas-corpus-pour-lex-vice-president>



Radio Habana Cuba